

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 19 de febrero de 2026

CGCS/190226/056

Gobierno de Cuautitlán Izcalli, con apoyo interinstitucional, sofoca incendio en predio de llantas

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli informa que el incendio de llantas registrado esta tarde en la zona de La Capilla fue sofocado y se encuentra bajo control.

Desde el primer momento, elementos de Protección Civil y Bomberos de Cuautitlán Izcalli acudieron al lugar para atender la emergencia y delimitar el área siniestrada, para evitar la propagación del fuego.

Para fortalecer las labores de atención, se contó con el trabajo coordinado de distintas instancias y gobiernos municipales, destacando la participación de: el órgano municipal Operagua, que proporcionó 5 pipas de agua; un autotanque de la Dirección de Sustentabilidad y Medio Ambiente; 2 pipas de agua del Gobierno de Cuautitlán México.

En tanto que el Municipio de Tultepec y Protección Civil del Estado de México apoyaron con elementos operativos.

Esta acción coordinada permitió una respuesta eficaz y oportuna, priorizando la seguridad de la población y la protección del entorno.

Los cuerpos de emergencia continúan con las labores de remoción y enfriamiento del suelo, para descartar cualquier riesgo y asegurar completamente la zona.

La zona fue resguardada en todo momento por elementos de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana y la Guardia Nacional.

Cabe señalar que la recolección de llantas es un programa de prevención y separación de residuos, para evitar que terminen en el suelo, cuerpos de agua, barrancas u otros sitios que afectan al medio ambiente y ponen en riesgo a la población.

Para 2026, el programa contempla el retiro de estos residuos de espacios públicos y unidades económicas, en coordinación con la Dirección de Desarrollo Económico, a fin de retirar la mayor cantidad posible.

El Gobierno de Cuautitlán Izcalli refrenda su compromiso con la atención inmediata de emergencias y reconoce la importancia del trabajo conjunto entre los distintos órdenes de gobierno para salvaguardar a la ciudadanía.